

EL INSURGENTE

Disminuye robo de vehículos en Ecatepec

Después de tantos desajustes que ha escenificado, el presidente municipal sustituto de Ecatepec, **Jesús Palacios Alvarado**, salió a presumir que en los últimos seis años disminuyó el robo de vehículos en la demarcación. Dijo que según cifras del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública, en lo que va del año solo se han robado 3 mil 155 autos, en comparación con los 11 mil 60 vehículos despojados a sus propietarios que se registraron en 2018, lo que representa una reducción del 71% en la incidencia de este delito, que empezó a bajar desde 2019 y se ha mantenido.



Jesús Palacios Alvarado

Premio a Cuautitlán Izcalli

La alcaldesa de Cuautitlán Izcalli, **Karla Fiesco García**, logró que su programa "Guardianes del Agua", fuera galardonado con el premio especial a la campaña más votada, en el marco de la Convención ANEAS 2024, que es el evento más importante en materia de Agua y saneamiento a nivel nacional y este año se llevó a cabo en Chihuahua. Con ello, toda su administración recibió un reconocimiento por educación y manejo de recursos. Esta campaña invita a niños, adolescentes, padres de familia y maestros a convertirse en defensores activos del agua en el municipio.



Karla Fiesco García

GEM apoya a Coacalco

El que anda muy feliz es el presidente municipal de Coacalco, **David Sánchez Isidor**, pues fructificaron sus gestiones ante el gobierno estatal y el Sistema de Administración Tributaria para saldar un adeudo de casi 200 millones de pesos, derivado de omisiones en el pago del Impuesto Sobre la Renta en ejercicios fiscales anteriores. La gobernadora **Deffina Gómez** subsidió el 75% de la deuda, mientras que el gobierno municipal aportó el 25% directamente al SAT. La mancha negra, obvio, es la orden de aprehensión contra su comisario de Seguridad Ciudadana, **Armando "N"**, quien se encuentra prófugo.



David Sánchez Isidor

Mujeres con Bienestar al 92% de su cobertura

Bienestar Edomex asegura que **hay coordinación para no duplicar apoyos** en programas; se consolidarán los actuales y no buscarán crear nuevos para 2025

MIGUEL GARCÍA

Toluca, Méx.- Juan Carlos González Romero, secretario de Bienestar en el Estado de México, anunció que para 2025 no se contemplará la creación de nuevos programas sociales, ya que la dependencia se enfocará en consolidar los existentes y en optimizar su operación.

Entre las prioridades se encuentra el programa "Mujeres con Bienestar", que busca alcanzar a 650 mil beneficiarias para finales de este año. Actualmente, la Secretaría del Bienestar está en proceso de revisión del presupuesto para el próximo ejercicio fiscal, sin que aún se determine un incremento o ajuste.

El secretario González Romero explicó que están trabajando en la reestructuración de las reglas de operación de los programas para evitar la duplicidad de beneficiarios, especialmente en coordinación con el programa federal implementado por la presidenta Claudia Sheinbaum, dirigido a mujeres de entre 60 y 64 años, "Pensión Mujeres con Bienestar". "Queremos llegar a más mexiquenses evitando duplicidades y optimizando los recursos. Para ello, estamos modificando las reglas de operación y asegurando que la ayuda sea más efectiva", señaló el secretario.

Programas en marcha y prioridades para 2025

La Secretaría de Bienestar mantendrá su enfoque en los tres programas sociales vigentes: Mujeres con Bienestar destinado a mujeres de entre 18 y 64 años, con una cobertura del 92.8% hasta la fecha, así como Alimentación para el Bienestar, orientado a garantizar la seguridad alimentaria de los grupos más vulnerables y Servir para el Bienestar: otro programa enfoca-

JUAN CARLOS GONZÁLEZ ROMERO
Secretario de Bienestar en el Estado de México

"Queremos llegar a más mexiquenses evitando duplicidades y optimizando los recursos. Para ello, estamos modificando las reglas de operación y asegurando que la ayuda sea más efectiva"

"Es el objetivo de la gobernadora, que se reduzca la pobreza extrema que tenemos en el Estado de México"

cado en apoyar a comunidades con necesidades específicas. Además, se dio a conocer que se está agilizando la distribución de despensas del programa Celdipem, el cual había enfrentado retrasos significativos.

"Aunque hemos tenido contratiempos, lograremos cumplir con la entrega de despensas antes de que termine el año", aseguró González Romero.

El titular de la Secretaría destacó que el 60% de los recursos del Presupuesto de Egresos se destina al desarrollo social y a la reducción de la pobreza, un desafío que afecta a 7.4 millones de mexiquenses, equivalentes al 42.9% de la población de la en-

CABEZA

El gobierno estatal consolidará los programas sociales que maneja actualmente

650,000

MUJERES beneficiadas por el programa "Mujeres con Bienestar" para finales de 2024.

60%

DE LOS RECURSOS del Presupuesto de Egresos se destina al desarrollo social y a la reducción de la pobreza.

tididad, según datos del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval) de 2022. Entre los avances recientes, subrayó la expansión del programa Mujeres con Bienestar en municipios como San Felipe del Progreso, donde el número de tarjetas entregadas pasó de mil a 23 mil, y en Nezahualcóyotl, donde se han distribuido más de 40 mil tarjetas.

"En apenas 12 meses hemos beneficiado a más de un millón de mexiquenses en situación de pobreza. Este gobierno reconoce que las mujeres son el pilar de su política social, y vamos por más", enfatizó el secretario a la par de garantizar que la Secretaría de Bienestar evitara caer en subejercicios de recursos, como ocurrió en ejercicios anteriores.

Además, aseguró que la dependencia alineará sus metas con los objetivos del Plan de Desarrollo del Estado de México 2023-2029, priorizando acciones destinadas a combatir la pobreza y garantizar el bienestar de los más vulnerables. ●



Entre las prioridades se encuentra el programa "Mujeres con Bienestar".

IEEM
Instituto Electoral del Estado de México

Aviso

Si te interesa participar en el procedimiento de designación de las personas Titulares de la Dirección de Administración y del Centro de Formación y Documentación Electoral, visita: www.ieem.org.mx
Tienes hasta el 29 de noviembre

Para mayores informes comunicarse al tel:
722 275 73 00 ext. 3418 y 3446

IEEM Oficial



Juan Carlos González Romero dijo que han apoyado a más de un millón de personas.